

SISTEM AKUNTANSI PENGELUARAN KAS ATAS BIAYA OPERASIONAL PADA PT GBU

Elizabeth Agus Ervina¹, Lihan Rini Puspo Wijaya², Anita Kusuma Dewi³

Jurusan Ekonomi dan Bisnis, Politeknik Negeri Lampung

Jl. Soekarno-Hatta No.10 Rajabasa, Bandar Lampung, Indonesia

elizabethervina13@gmail.com, lihanwijaya@polinela.ac.id, anitakusumadewi@polinela.ac.id

Abstrak

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk membandingkan sistem akuntansi pengeluaran kas pada PT GBU dengan sistem akuntansi pengeluaran kas menurut Mulyadi. Penerapan sistem akuntansi pengeluaran kas pada sebuah perusahaan sangat penting karena dengan diterapkan sistem akuntansi pengeluaran kas, perusahaan dapat mengawasi dan mengendalikan jalannya aktivitas operasional perusahaan agar dapat berjalan dengan baik dalam mencapai tujuan. Dalam penyusunan tugas akhir ini penulis menggunakan metode pengumpulan data berupa wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah metode kualitatif. Hasil dari penulisan tugas akhir ini diperoleh bahwa pelaksanaan sistem akuntansi pengeluaran kas PT GBU sudah cukup maksimal dalam menerapkan sistem yang efektif. Hal ini disimpulkan dari beberapa unsur pengendalian internal yang sudah sesuai.

Kata Kunci: *Pengeluaran Kas atas Biaya Operasional, Sistem Akuntansi*

PENDAHULUAN

Suatu perusahaan pada umumnya didirikan oleh pemiliknya dengan maksud untuk mencapai suatu tujuan tertentu yaitu untuk mencari laba atau keuntungan semaksimal mungkin dengan menggunakan berbagai sumber-sumber ekonomi yang dimiliki. Terdapat 3 (tiga) jenis perusahaan yang beroperasi untuk menghasilkan laba yaitu perusahaan manufaktur, perusahaan dagang dan perusahaan jasa. Perusahaan jasa adalah perusahaan yang bergerak dalam menjual jasa. Perusahaan menyediakan jasa berupa pelayanan, serta memberikan keindahan dan kesenangan pada konsumen (Bahri, 2016).

Setiap perusahaan tentunya memiliki aset lancar seperti kas, piutang, persediaan dan lain-lain. Menurut Warren (2017), kas adalah aset perusahaan yang paling mungkin untuk dicuri dan

digunakan secara tidak benar dalam kegiatan bisnis. Oleh sebab itu untuk menghindari terjadinya ketidaksesuaian atau kecurangan pada kas maka diperlukan sistem akuntansi pengeluaran kas yang sesuai.

Sistem akuntansi pengeluaran kas adalah suatu proses, cara, perbuatan mengeluarkan alat pertukaran yang diterima untuk pelunasan utang dan dapat diterima sebagai suatu setoran ke bank dengan jumlah sebesar nominalnya, juga simpanan dalam bank atau tempat lainnya yang dapat diambil sewaktu-waktu (Mulyadi, 2017).

PT GBU merupakan perusahaan jasa yang bergerak di bidang jasa transportasi dan logistik. PT GBU dalam mengembangkan perusahaannya melakukan kerjasama dengan pihak luar untuk memperluas pasar dalam menjalankan kegiatan operasional dengan melakukan pengiriman barang

¹ Mahasiswa Politeknik Negeri Lampung

² Dosen Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Lampung

³ Dosen Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Lampung